

# Las conclusiones del I Congreso Nacional de la Falange constituyen las bases de acción de la nueva etapa.

Como acto final del magno Congreso, falangistas de toda España aclaman en Madrid al Caudillo y Jefe Nacional del Movimiento.

En la convocatoria para la gran concentración en el Estadio de Chamartín, se decía que altas Jerarquías Nacionales darían a los asistentes las consignas de orientación para la futura actuación de la Falange. Efectivamente las más altas Jerarquías Nacionales, el Jefe Nacional nuestro Caudillo Franco y el Ministro Secretario General Raimundo Fernández Cuesta, pronunciaron trascendentales discursos, en los que dan consignas importantes de orientación; pero donde se contienen las verdaderas bases para la futura actuación política de la Falange, es en las conclusiones del I Congreso Nacional, de las cuales damos un resumen a continuación:

## I - II - III y IV

En el veinte aniversario de su fundación, la Falange, tras un severo examen de conciencia, renueva su fé en las virtudes fundacionales. Recaba para sí el honor de proporcionar la dialéctica y consignas que hagan mantener unidos e ilusionados a todos los españoles en torno al Estado, que en todo momento se cuidará de velar por la dignidad y libertad de España y de todos los españoles.

En esta hora decisiva, España entra a formar parte del concierto de las naciones para poder cumplir su misión universal, que consiste en defender a toda costa la civilización cristiana de Occidente. Este derecho le ha sido reconocido a España, gracias a la disciplina que en todo momento ha sabido observar la Falange, que desde el principio hizo norma de conducta del espíritu de servicio y sacrificio para buscar siempre la convivencia y armonía entre todos los españoles y en todas las circunstancias históricas.

Al reconocer este derecho de España para asociarse a la defensa de Occidente, se ha tenido que reconocer la razón que nos asistía para dar la batalla al comunismo, primero en nuestro suelo y



Los Guiones de la Guardia de Franco se rinden al paso del Caudillo, que se dirige a la tribuna donde pronunció su memorable discurso.

La fé que José Antonio tenía en los destinos de España, hizo posible el nacimiento de la Falange, que en el XX aniversario de su fundación reune en Chamartín 200.000 afiliados para expresar su fé en la doctrina del Fundador.



después por nuestra Gloriosa División Azul, cuyos muertos forman ya en la vanguardia de la defensa de Europa.

El Estado Español, militante, popular, alumbrado de altas luces intelectuales, cooperará con las demás naciones en la consecución del bien universal. Sería no obstante vano sueño querer elevar al pueblo español hasta las responsabilidades de una misión histórica, sin la constante y triple invocación del Estado en todas las materias sociales, justicia distributiva, del interés patrio y la hermandad cristiana, pues en los momentos decisivos solo tendremos lo que hallamos sabido dar día a día.

Es enorme la responsabilidad que contraemos, porque en esa misión social de la Falange, no solo están la ineludible justicia y la razón cristiana, sino la base más firme de la libertad y la dignidad de la Patria entre los pueblos.

## V y VI

La Falange debe redoblar su ardor en el trabajo por conseguir estos fines y extremar su vigilancia, hoy más que nunca, para evitar que las nuevas directrices se vean deformadas por tendencias hostiles a nuestra línea fundacional. De ningún modo consentirá la formación de solapados partidos políticos, ya de tendencia derechista, ya izquierdista, pues éstos dividirían a España en parcialidades contrarias a la unidad de nuestro Movimiento; estas parcialidades serían una traición a la unidad de nuestra Cruzada y un retorno a los tiempos causantes de nuestra decadencia.

Bajo ningún pretexto se consentirá la actuación de camarillas que pretendan mermar la autoridad del Caudillo y Jefe Nacional del Movimiento, así como el sentido de este Movimiento como auténtico inspirador de la política del Estado.

Un Estado nacido de nuestra ideología, no debe consentir que sus servicios se vean manipula-